



GERMÁN OMAR DÍAZ GUILLÉN



Dr. German Omar Díaz Guillén



Dr. German Omar Díaz Guillén



germanomar99@hotmail.com



9631294391

I.- FORMACIÓN Y DESARROLLO ACADÉMICO

Nacido en la ciudad de Tapachula, Chiapas, es Licenciado en Derecho por la Facultad de Derecho, de San Cristóbal de las Casas (UNACH). Cuenta con una Maestría en Derecho Procesal Penal por el Instituto Nacional de Derecho Procesal Penal (INDEPAC) y el Doctorado en Ciencias Jurídico Penal en San Cristóbal de las Casas, Chiapas. Además, en el año 2017, fue investido con el Doctorado Honoris Causa por el Instituto Mexicano de Líderes por Excelencia.

Ha sido catedrático de diversos programas de Licenciatura y Maestría en materias de derecho penal en la Universidad del Soconusco, campus Tapachula; en la Universidad Valle del Grijalva, campus Comitán, y el Instituto de Estudios Superiores Frontera Sur (IESFROSUR), campus Frontera Comalapa.

Ha cursado estudios especializados impartidos por instituciones públicas y privadas nacionales como la Suprema Corte de Justicia de la Nación, Comisión Nacional de los Derechos Humanos (CNDH), Centro de Estudios sobre la Enseñanza y el Aprendizaje del Derecho (CEEAD), Iniciativa Mérida, entre otras, actualizándose en materia de "Derechos Humanos", "Juicios Orales", "Derecho de Amparo", "Psicología Forense Especializada en la Niñez", "Derechos de las Personas con Discapacidad", "Diversidad Sexual y Derechos Humanos", "Perspectiva de Género" y "Documentación sobre Casos de Tortura".

II.- CARGOS DESEMPEÑADOS

En 1999, fungen como Secretario de Acuerdos en los Juzgados de Paz y Conciliación Indígena en los municipios de Chenalhó, San Andrés Larrainzar y Amatenango del Valle, Chiapas.

En el Tribunal Superior de Justicia del Estado se desempeñó como actuario, proyectista, secretario de acuerdos, secretario de estudio y cuenta, secretario auxiliar en Presidencia del Tribunal.

Durante 17 años se ha desempeñado en el ámbito judicial como titular en los Juzgados del Tribunal Superior de Justicia del Estado de Chiapas con sede en los municipios de Huixtla, Tonalá, Pichucalco, Comitán y Motozintla.

Actualmente, ejerce como Juez de Control y de Enjuiciamiento del Distrito Judicial de Tapachula siempre comprometido con la excelencia, objetividad, imparcialidad, profesionalismo, empatía, humanismo e independencia.